



Smile Duck

6月号

アヒル組クラス通信

担任： 安井日菜

少しずつ気温が高くなり日中は蒸し暑い日が続くようになってきましたね。皆様、体調などお変わりないでしょうか。

アヒル組の子どもたちは、幼稚園での生活にもどんどん慣れてきたようで、朝の身支度、お給食の準備・片付け、お帰りの用意など、自分の身の回りのことは少しずつ自分でできるようになってきました。お友達にも「一緒にあそぼ。」「いいよ。」と声をかけたりと、自ら関わろうとする様子がみられます。子どもたちの小さな成長を大切に、見守っていただけたいと思います。今月もどうぞよろしく願いいたします。

懇談会ありがとうございました。

先日は、お忙しい中、個人懇談会にお越しいただきありがとうございました。短い時間でしたが、幼稚園での子どもたちの成長の姿やお家での姿を、保護者の方々とお顔を合わせてお話しできたことをとても嬉しく思っております。今後も子どもたちの日々の成長、小さな発見、嬉しかった気持ち、など様々なことを共有し見守っていただけたいと思います。

今後ともどうぞよろしく願いいたします。

「お外に行きたい！」

アヒル組さんは毎日のお外遊びが大好きです。芝生では、誰かが小さな生き物を発見するたびに「みせて！」とみんな興味津々で観察しています。遊具のある場所では、勇気を出して高いところに一生懸命登ってみたい、滑り台を滑ったりと楽しんでいます。



もっと高く！！

大型積み木を高く積み上げることにハマっている子どもたち。身長と同じくらい高くまで積み…、一気に崩れ落ちる様子も面白くて何度も繰り返して挑戦しています。



「一緒にしよう！」と、少しずつ友達と一緒に遊ぶ姿が増えてきました。思いを言葉で伝えられるように頑張っています！

「筆さん」と一緒にお散歩しよう♪

初めて触れる「筆」を使って、まずは自分の体にお散歩。水を付けて自分の腕にちょちょして「気持ちいい～」と筆の感触を楽しみ、その後はお外に出て葉っぱや石、ウッドデッキ…色んなところに水でくるくるお絵描きしてみました。「ここ線路！」「道できたよ！」などと、子どもたちの気持ちは想像の世界でいっぱいになりました。



今月の主な遊び・活動

- 水や氷の感触を楽しんで遊びます。
- 絵の具やスタンプング遊びをします。

素材集めのご協力をお願いします

プリンやゼリーなど透明のカップ、トイレットペーパーの芯、空き箱などご不要なものがあればお持ちいただけると嬉しいです。

ぴよぴよメッセージ

6月号

ひよこ組クラス通信

担任：久保果穂

日に日に蒸し暑さも感じられ、梅雨の時期がやってきました。皆様体調などお変わりありませんか？

ひよこ組では、コーナー遊びの時間に、友だちとちょっとずつ会話を交わしながら楽しむ様子が見られるようになりました。また、少しずつ周りに目を向けられるようになり、「今日は〇〇ちゃん来てないの？」と気に掛ける様子に成長が感じられます。1人での遊びから、クラスの友だちとどんな遊びができるかな？を一緒に考えて楽しめるように過ごしていきたいです♪

今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

筆あそび

芝生でお外遊びをしていると、ナースリー組さんが絵の具を使って楽しいことをしている姿を発見したひよこ組さん。「これしたーい！」と、遊びに入っていく様子もありました(笑)そんなひよこ組さんのやってみたい気持ちを実現できるように、お部屋に戻ってから筆を触って遊んでみました♪ふさふさの感触を体のいろんな所で感じながら「うわっ♪こしょばい」笑みが溢れていました♪

その後、ウッドデッキに移動し、水をつけた筆を走らせたり、足の裏にも付けてペタペタ足跡を楽しむ様子が見られました♪



楽器あそび

タンバリンや、すず・カスタネットなど、楽器に触れて遊んでみました。手を振ってみたり、身体を動かして鳴らしてみたり、いろんな音の鳴り方を試して楽しみました。果物や、野菜の言葉の数に合わせてリズム打ちに挑戦してみたりも♪

次はどんな遊び方ができるかな？
楽器さんと仲良くなって、これからもいろんな遊びを楽しみたいと思います(^)

個人懇談会ありがとうございました。

個人懇談会では、お忙しい中お時間を作って頂きありがとうございました。短い時間ではありましたが、幼稚園でのご様子と、おうちでのご様子を、お顔を合わせてお話できる貴重な時間となりました。またこれからも子どもたちの成長と一緒に共有させて頂けると嬉しいです！

遠足ごっこ

遠足ごっこをする前日に、どんな遊びができるかお話し、お給食室さんがお休みのことを伝えてどうするか子どもたちに問いかけてみると、「おにぎり持っていくわ！」と応えてくれる友だちがいました。「〇〇は鮭がすき！」「こんぶにするー！」と、中に入れる具材もそれぞれ発言してくれて「よし！みんなでおにぎり一緒に食べよっか♪」と、より楽しみにおうちに帰ったひよこ組さん。当日は初めて触るパラバルーンも大好きになり、「もう一回したい！」という声がありました！

今月の主な遊び・活動

- 筆を使って絵の具遊びをします。
- 紙を折ったり丸めたり、いろんな形に変身させて遊びます。
- 水遊びを楽しみます。
- 友だちとできる触れあい遊びを楽しみます。

お願いします

お菓子の空き箱や、ゼリーのカップ、Tシャツ等の間に挟まっている少し硬いボール紙などがありましたらお持たせください。造形遊びやコーナー遊びで使いたいと思います。

Bunnies

6月号

うさぎ組クラス通信

高柴 菜都乃

新年度が始まって2ヶ月が経ち、子ども達も園生活に慣れ、色んな表情や友達との関わりも少しずつ見られるようになってきました。最近では子ども達同士で水筒の蓋を開けたり、リュックを背負うのが難しい時「ちょっと手伝って〜！」や「手伝うよ！」と自然と手を差し伸べてくれる姿が沢山あり、自分のことで精一杯だった子ども達がいつの間にか友達のことまで気に掛けてくれたりする思いやりの心が育っていることに嬉しく思います。今月はビデオ参観もありますので、子ども達の4月から成長した姿や園での生活を見ていただければと思います。今月もどうぞよろしくお願いたします。

遠足ごっこ楽しかったね！

子ども達から遠足ごっこのお話は沢山聞かれましたか？何日前から、「もうすぐおにぎり持ってくる日でしょ？」と心待ちにしてくれていました。当日はとても快晴でリズム体操を踊ったり、初めてパラバルーンに触れ、パラバルーンの中をくぐってお散歩してみたり、大きなお山を作って大興奮でした。「もっとやりたかったなあ。」との声も沢山あったので、また改めてパラバルーンで遊ぶ機会を作りたいと思います。保護者の皆様が作って下さったおにぎりも子ども達は「美味しすぎる〜！」「中にウィンナー入ってる、見てみて！」と、とびっきりの笑顔が見られ、皆で幸せな楽しい時間を過ごすことができました。朝早くから準備してくださりありがとうございました。子ども達は「また芝生で食べたいね。」とお外で食べれたことが凄く嬉しかったようです。またいつかのお弁当の日にお外でピクニックをしたいと思っております♪



筆さんとお友達になりました

まずは筆の感触などを楽しんでほしく、頬っぺたや足の上をくすぐってみたり、筆をお散歩して遊びました。その後ウッドデッキで筆にお水をつけて模様や線を描いてみました。遊ぶ中で「線路みたいになったよ！」と見立ててみたり、時間が経つと乾いて跡が薄くなることを不思議がり、何度も試す姿が見られました。



沢山筆の感触を楽しんだ子ども達。筆遊びをした数日後、今度は筆に絵の具を付けて大きな紙に描いて遊びました。描いた上に違う色で描くと「あれ、色が変わった!？」と色んな発見があったようで、絵の具が大好きになったうさぎ組さんでした。次は絵の具でローラー遊びをしたいと思っております。



お願いします

- ・今月もご不用なタオルがあればお持ちいただきたいです。
- ・制服など他の方から譲り受けられたものを着られている場合は名前の書き換えをしていただきたいです。
- ・水筒の蓋を自分で開けられるようご家庭でも練習していただきたいです。

今月の主な遊び・活動

- ・色水遊びやスタンプング、ローラーで絵の具遊びをします。
- ・朝の会などで友達との触れ合い遊びを楽しみます。

KO・A・LAND 6月号

コアラ組クラス通信
担任：東谷帆乃華

霧吹きでシュッ！

暑い日が続く、何か涼しさを感じられる遊びがないかと考えていたところ、アトリエで良いものを見つけました。子どもたちに霧吹きを見せるとすぐに「やりたい！」と、興味津々の様子でした。ウッドデッキに吹きかけて跡を楽しむ姿や草花に水をあげて雫が落ちるのを楽しむ姿など、それぞれの楽しみ方があり、これからの遊びの発展が楽しみです。



スタンプペタペタ楽しいね！

『丸いもの』に、興味を持っていたコアラ組さん。この日は、丸いものをたくさん集めて、スタンプングをして遊んでみました。プチプチの素材や、普段子どもたちが遊んでいるレゴ、ロール芯など、色々な素材をスタンプする中で「なんかいくらみたい〜。」「ワンちゃんの足跡みたい！」と、子どもたちならではの発見があったり、楽しくなって、思わず自分の手をスタンプしてしまう姿もあって、とても面白い作品がたくさんできました(^^)



初めての遠足ごっこ

遠足ごっこの日、登園してくると子どもたちはすぐに「今日はお外でおにぎり食べる日？」と、聞きに。遠足ごっこをとっても楽しみにしている様子でした。Aグループのお友達がウッドデッキでパラバルーンをしている間も、部屋の窓から様子を見て「早くやりたい！」と、呟くほどでした。実際のパラバルーンの間は、フワッと膨らんだパラバルーンの上を登ってみたり、『バンザイ』と高く上げて中をお散歩してみたり、とても楽しかったようで「またやりたい！」と、子どもたちもお気に入りになった様子でした。おにぎりを食べる時間では、とっても嬉しそうに「ママが作ってくれたの！」「見て！ふりかけおにぎり！」と、おにぎりを見せてくれる姿や、美味しそうにおにぎりを頬張る姿があり、心が温まる瞬間でした。たくさん愛情のこもったおにぎりを作ってくださりありがとうございました♪



今月の主な遊び・活動

- 水彩絵の具を使って、色の混ざり方を楽しんで遊びます。
- 紙を丸めたり、折ったり、形を変えて遊びます。

お願いします

プリンやゼリーなどの透明カップ、トイレットペーパーやラップの芯、空き箱などお家にご不要なものがあればお持ちいただけると嬉しいです。

PANDERFUL !

6月号

パンダ組クラス通信
担任：柴田 沙耶

園庭でお外遊びをしたときには、「今日は汗かいたわ〜」という声も聞こえてくるようになり、夏の訪れが感じられる今日この頃。まだまだ日によって気温差もありますが、皆様お変わりありませんか。1学期も半ばに入り、子どもたちものびのびと過ごし、いろいろな姿を見せてくれるようになっていきます。今月はビデオ参観も予定していますので、普段の姿を見てもらえるのを楽しみにしています。今月もどうぞよろしく願いいたします。

みんなに人気の粘土遊び

コーナー活動の時間などにも遊んでいる子が多い粘土遊び。この日は、粘土ベラを用いて遊んでみました。ポコポコ穴をあけてみたり、模様を付けたり、お料理するように切ってみたり…ヘラの種類によって異なる遊び方ができ、たくさん試しながらその変化を面白がっていました。そして、「見て見て！」と出来たものを私にもアピールしながら、思い思いに紹介してくれていましたよ。



“遠足ごっこ”楽しかったよ！

お家でお話はしていましたか？年少さんは、園内での遠足ごっこでしたが、ウッドデッキでリズム体操をしたり、パラバルーンをしたり、存分に外の空気を感じながら楽しみました。そして、心待ちにしていたのが、お家の人に作ってもらったおにぎり♪朝登園して来て早々に、「早く食べたいよ〜」なんていう声も挙がっていました(^)。芝生のところにシートを敷いてみんなで準備をしていると気分はワクワク！美味しくいただきました。これからも様々な環境での遊びを一緒に楽しんでいけたらと思います。



子どもが扱いにくいため、牛乳パックやペットボトルはご遠慮ください。

今月の主な遊び・活動

- ピアノの音に合わせてお返事したり、身体で表現することを楽しみます。
- 様々な色遊びを楽しみます。
- STOP ゲームやお引越しゲームをして遊びます。

お願いします

コーナー活動等でも、少しずつ遊びに使う素材を増やしていきたいと考えています。ご家庭で不要なロール芯、カップ、小さな空き箱、リボン等遊びに使えるものがありましたら、持たせてあげてください。